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Abstract (en)
[origin: US4835135A] The color-developing sheet for pressure-sensitive recording sheet contains a color-developing agent comprising an inorganic
solid acid in combination with a polyvalent metal salt of carboxylated terpenephenol resin and/or a reaction product of carboxylated terpenephenol
resin, aromatic carboxylic acid and polyvalent metal compound. This color-developing sheet is superior in both sunlight fading resistance and water
resistance.

Abstract (de)
Es werden Farbentwicklungsblätter und Farbentwicklungsmittel beschrieben, die eine anorganische feste Säure in Kombination mit einem
mehrwertigen Metallsalz eines carboxylierten Terpenphenolharzes und/oder einem Reaktionsprodukt von einem carboxylierten Terpenphenolharz,
einer aromatischen Carbonsäure und einer Verbindung eines mehrwertigen Metalls enthalten. Diese Farbentwicklungsblätter weisen eine höhere
Wasserbeständigkeit und eine bessere Vergilbungsbeständigkeit auf.
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